

Vereins-Sommerfest in der Elly-Heuss-Begegnungsstätte - 21.07.2019

Nach vielen abwechslungsreichen Wanderungen im ersten Halbjahr, wie z. B. auf den hauptsächlich im Süden des Osnabrücker Landkreises neu gezeichneten Terra Tracks und die 3 Etappen Wanderung „Rund ümme Hilter“, bot das Sommerfest des **VWO** eine willkommene Alternative zum „Wanderstress“.

Das Sommerfest des **VWO** hat eine lange Tradition. In diesem Jahr fand es in den Räumen der Elly-Heuss-Begegnungsstätte in Lotte-Büren im Amselweg, die einen idealen Rahmen dafür bot, statt. Mehr als 50 Mitglieder des Wandervereins trafen sich dort.

Die meisten von ihnen kamen mit öffentlichen Verkehrsmitteln, andere nutzten diesen herrlichen Sommertag, um von An der Wachsbleiche, entlang des Haseuferweges, vorbei an der alten Eversburg bis zur Begegnungsstätte ca. 6 km zu wandern.



Für das leibliche Wohl war auch gesorgt: Selbstgebackener Kuchen, sogar Torten hatten einige Vereinsmitglieder gespendet. Aber auch Gegrilltes war im Angebot.

Das Ganze wurde musikalisch untermalt vom Akkordeonspieler Heinz-Dieter Krause. Mit bekannten Volks- und Heimatliedern schuf er eine stimmungsvolle Atmosphäre, die die Anwesenden animierten, mitzusingen und zu schunkeln. Hier bot sich einfach die Möglichkeit, zu klönen, die „Beine baumeln“ zu lassen... Kurz gesagt: Es sich einfach mal gut gehen zu lassen.



Möglich gemacht hatten das die vielen freiwilligen Helfer, die das Fest vorbereiteten und auch vor Ort Hand anlegten. Wieder einmal hat sich gezeigt, dass das Vereinsleben von Vielfalt geprägt sein kann und soziale Kontakte gepflegt werden können. Jedenfalls war es für alle Anwesenden ein erlebnisreicher Nachmittag. *Wir können nicht nur wandern, sondern auch feiern...*

Regina Flachs